

Le site de Beauregard

Pourquoi ce nom de Beauregard ? Sans doute parce que le site donne vue sur un beau paysage... Il est vrai que, posé sur un point haut, il domine la vallée de la Couarde, regarde le village du Magny placé juste en face, son prieuré et ses murs ocre, ses toits rouges et gris, ses jardins verts.

Bien nommé hier, il l'est encore aujourd'hui : placé entre deux secteurs urbanisés, le bourg du Magny d'un côté, la ville de La Châtre toute proche de l'autre, il fait un peu office de tache verte, de zone tampon. Et, en conservant quelques rangs de vigne, il rappelle que le secteur fut, autrefois et pour une part, dédié à la production de vin.



© J Beaumont